

## Fragen rund um Thema Blaulicht

**Murgtal** (BT) – Die CDU-Landtagsabgeordneten Alexander Becker und Tobias Wald laden zur digitalen Gesprächsrunde mit dem Staatssekretär im Ministerium für Inneres, Digitalisierung und Migration Baden-Württemberg, Wilfried Klenk, ein. Der Landtagsabge-

ordnete Klenk kümmert sich schwerpunktmäßig um die Bereiche Polizei, Innere Sicherheit sowie das Rettungswesen, Feuerwehren und den Bevölkerungsschutz.

Bei der Videokonferenz steht er für alle Fragen rund um das Thema Blaulicht zur Verfügung. Dazu zählen unter anderem praktische Fragen des Alltags im Rettungswesen, die Anforderungen an den Rettungs-

dienst und die von Tobias Wald geforderte Stationierung eines nachflugtauglichen Rettungshubschraubers am Baden-Airpark, heißt es in der Ankündigung. Teilnehmer sind willkommen. Die Webex-Videokonferenz findet heute, 18. Februar, von 19 bis 20.30 Uhr statt. Um eine Anmeldung an [post@tobiaswald.de](mailto:post@tobiaswald.de) oder an [info@alexanderbecker-mdl.de](mailto:info@alexanderbecker-mdl.de) wird gebeten.